



## Boutique éphémère d'exception sur la mythique Place Vendôme

Paris, le 28 novembre 2017 – Zenith a inauguré une boutique éphémère d'envergure au 23, place Vendôme. La maison s'est installée pour plusieurs mois sur cette célèbre place parisienne, considérée comme l'une des plus luxueuses au monde. Entourée d'anciens hôtels particuliers dont la plupart des façades sont classées monuments historiques, elle fut un haut lieu de la mode avant de devenir celui de la joaillerie et, plus récemment, de l'horlogerie. Zenith y fait donc une entrée qui promet d'être inoubliable.

La boutique, la plus grande jamais ouverte par la marque, s'étend sur 160 mètres carrés. On pénètre dans un univers sophistiqué, à l'ambiance feutrée, où Zenith expose l'ampleur de ses savoir-faire avec élégance et un sens inhérent du chic qui se marie tout naturellement à cet écrin parisien. Avec plus d'un siècle et demi d'existence, elle représente brillamment l'art horloger suisse, dans sa dimension traditionnelle comme dans sa capacité à innover. Celle qui a révolutionné la conception du chronographe automatique, avec son fameux El Primero, est aujourd'hui celle qui vient de révolutionner le principe de régulation de toute montre mécanique, avec sa Defy Lab. Dans son espace éphémère parisien, Zenith présente plus de 80 montres, des pièces purement horlogères ainsi que des pièces joaillères. En avant-première : les nouveautés 2018 et une édition spéciale Vendôme.

A lieu d'exception, animations d'exception. Au fil des mois, à raison d'une fois par semaine, Zenith organisera une grande variété d'événements exclusifs, avec la présence d'invités de marque, et autres acteurs de la scène horlogère. Petits-déjeuners, afterworks, cocktails, ateliers et autres expériences client, y compris des dîners gourmets concoctés par le chef étoilé Patrick Pignol: cette vitrine à la fois éphémère et hautement symbolique saura incarner à merveille l'esprit d'innovation et de dynamisme digne d'une Maison qui affiche désormais 152 printemps... et le cœur d'une toute jeune start-up !

### **A propos de Zenith : Le Futur de l'horlogerie suisse**

Depuis plus de 152 ans Zenith orne les poignets des amateurs d'horlogerie du monde entier, cherchant à allier style et substance. Grâce à son riche passé, la Manufacture est capable aujourd'hui de produire près de 40 mouvements, de haute précision, différents. Fondée au Locle en 1865 par Georges Favre-Jacot, un horloger suisse visionnaire, Zenith a rapidement été reconnue pour la précision de ses montres, lui permettant en un siècle et demi d'existence de recevoir 2333 prix de Chronométrie : un record jamais égalé. Rendu célèbre grâce à son légendaire El Primero 1969 capable de mesurer des temps courts précis au 1/10ème de seconde, la maison propose plus de 600 variations de son mouvement iconique. Aujourd'hui, Zenith prouve une nouvelle fois son expertise en matière d'horlogerie de précision grâce à ses deux nouveaux modèles : la Defy El Primero 21, équipée d'un mouvement chronographe précis au 1/100ème de seconde et la Defy Lab, montre la plus précise au monde. Deux révolutions qui renforcent le lien entre tradition et innovation, et insufflent une énergie nouvelle permettant à Zenith d'écrire son futur... et le futur de l'horlogerie suisse.